

GENERAL

Analizará la Sedena cambio de El Ciprés

Por Nicté Madrigal, El Vigía

Ensenada, B. C. - La próxima semana el alcalde Gilberto Hirata Chico y el titular del IMIP, Guillermo Arámburo Vizcarra, sostendrán una reunión con autoridades de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), para abordar el tema del bosque de la ciudad.

El presidente municipal comentó que el encuentro forma parte de las gestiones para que la extensión territorial donde se ubica la guarnición militar de El Ciprés, sea parte de Ensenada, y se utilice como área recreativa.

Especificó que la intención es que las instalaciones militares sean reubicadas en la zona de Ojos Negros y puntualizó que no se pretende la reubicación del Hospital Militar.

Defensa Nacional

Se prevé que en el encuentro participe el secretario de la Defensa Nacional, y el subsecretario de Infraestructura de la Sedena.

Se presentará la estrategia del Gobierno Municipal y los planteamientos de la Sedena, así como un anteproyecto con las instalaciones prioritarias para el Ejército Mexicano.

El primer edil indicó que ya se cuenta con dos terrenos para la reubicación de la guarnición militar.

Tener área recreativa

La intención es que las instalaciones militares sean reubicadas en la zona de Ojos Negros.

Fuente: <http://www.elvigia.net/general/2014/4/8/analizara-sedena-cambio-cipres-155181.html>